

Pressemitteilung RETTmobil 2025

All-in-One-Lösungen für den Infektionsschutz im Rettungsdienst

An Stand 1020 in Halle D haben Besuchende der RETTmobil 2025 vom 14. bis zum 16. Mai die Möglichkeit, individuelle Lösungen für den Infektionsschutz näher kennenzulernen.

Als Großhändler von medizinischer Ausrüstung sowie medizinischem Einwegbedarf hat sich die Gebrüder Thies GbR seit fast 10 Jahren auf die Erstellung und Kommissionierung kundenspezifischer Infektionsschutz-, Patienten-, Bettwäsche- sowie Dekon-Sets spezialisiert.

Grün - Nicht nur das Logo

Am Stand der Gebrüder Thies GbR erfahren Besuchende alles über die bereits umgesetzten sowie geplanten Maßnahmen des Familienunternehmens für einen verantwortungsvollen Umgang mit unserer Umwelt.

Ein Highlight dabei ist die seit Ende 2024 verwendete, zu 100% biobasierte Schweißfolie, mit welcher sichergestellt wird, dass mit den Sets kein neues Plastik in den Kreislauf eingebracht wird.

Damit der Spaß nicht zu kurz kommt

Besuchende erwartet an Stand 1020 eine Auswahl an gekühlten Getränken sowie die Möglichkeit, bei einer schnellen Partie Dart den ein oder anderen kleinen (und auch größeren) Preis zu gewinnen.

Über die Gebrüder Thies GbR

2004 vom Vater Norbert Thies in Unna gegründet und 2016 an die beiden Söhne Christopher & Maximilian übergeben, hat das Familienunternehmen seinen Hauptsitz seit 2021 am Rande des Ruhrgebiets in Rufweite des Dortmunder Flughafens.

Von dort aus werden hunderte Kunden aus den Bereichen Feuerwehr, Rettungsdienst sowie dem Katastrophenschutz betreut und beliefert.

Gebrüder Thies GbR

Tronjestr. 14
44319 Dortmund
Tel.: 0231 999660-0
Fax: 0231 999660-20
info@gebrueder-thies.de
www.gebrueder-thies.de

